

Stellungnahme

Eingebracht von: Ulusoy, Deniz

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren.

Ich kann in vielerlei Hinsicht Ihre Position und auch die Handlungsweise, die Verantwortung und auch die daraus resultierenden, nicht immer absehbaren Konsequenzen verstehen, jedoch bin ich der Ansicht, dass Gesetze, welche die Freiheit der Bürger auf solcherlei Art einschränken, nicht menschenwürdig sind. Jeder vernünftige Mensch kooperiert in schwierigen Situationen und Notfallsituationen, wenn es wirklich darum geht, doch diese Maßnahme wird Ihnen diese Kooperation nicht zusichern. Es wird Misstrauen erregen und in Frage stellen, ob Sie sich tatsächlich an der Sicherheit und den Interessen der Bürger beteiligen. Wenn Sie sich wünschen, dass Menschen Ihnen wirklich (gerne) vertrauen und in wirklichen Extremsituationen kooperieren, gestehen Sie den Menschen die nötige (soziale) Intelligenz und alles was dazugehört zu. Sie werden niemals enttäuscht werden.

Ich erhebe Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten, wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung nicht vereinbar ist. Ich hoffe, dass Sie verstehen, dass Freiheit und Sicherheit Hand in Hand gehen müssen. Verantwortung ist besonders in Ihren Positionen nicht einfach, aber es ist machbar. Ich danke Ihnen.

George Washington sagte einst: "Das gesamte Glück der Gesellschaft, das am besten durch die Ausübung einer guten Politik gefördert wird, ist oder sollte der Zweck jeder Regierung sein."
Ich wünsche Ihnen alles Gute für die Zukunft!

Hülya-Deniz Ulusoy